

31.03.2020

Der Herr versorgt !



Ich gehöre nicht zu den „Hamstertanten“. Meine Vorräte sind begrenzt und es gibt Tage, wo ich erschreckt feststelle, dass mir 2 Eier fehlen, oder der Pfeffer alle ist – ABER: Ich habe nette Nachbarn, die borgen gern – und für sie ist es dann auch leichter, bei mir zu klingeln, wenn bei ihnen Engpass ist.

Meist liegt ein Zettel in der Küche, auf dem steht, was unbedingt mitzubringen ist.

Diesmal war es Toilettenpapier, nicht zum Hamstern, sondern wir hatten nur noch eine reichliche Rolle! Zum Frauenabend in Schneeberg hatte mir schon eine gesagt, dass es im Netto kein Toilettenpapier und Nudeln gibt. Freitags nachmittags fuhren wir bei uns in Schönheide einkaufen.

Erst Obst und Gemüse, dann steuerte ich die Hygieneartikel an und sehe gähnende Leere ... gehe aber den ganzen Gang entlang und da entdecke ich in der Ecke, die erst nicht zu sehen war, noch eine Packung Toilettenpapier. Die Marke war mir egal (kannte ich bis jetzt nicht, gefällt mir aber sehr!!) - und großer Friede durchströmte mich:

GOTT VERSORGT!!

Davon hab ich jetzt oft erzählt und möchte allen Mut machen!

Karin Trowitzsch - Schönheide